

## Polisi Gelar Patroli Skala Besar Kegiatan Pesilat di Blitar Kondusif

Achmad Sarjono - [BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 24, 2023 - 12:08



BLITAR, Sabtu Malam, 22 Juli 2023 - Polres Blitar menggelar patroli skala besar guna memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) di wilayah hukum Kabupaten Blitar tetap aman dan kondusif.

Patroli ini juga bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas, terutama kegiatan balap liar yang menjadi perhatian serius pihak kepolisian.

Dalam pelaksanaan patroli kali ini, Kabag Ops Polres Blitar, Kopol Mulyanto, secara langsung memimpin operasi tersebut.

Puluhan petugas kepolisian turut berpartisipasi dalam patroli untuk mengamankan wilayah dari potensi ancaman kejahatan dan gangguan kamtibmas.

Patroli yang dilakukan oleh petugas kepolisian menyorot tempat-tempat yang diduga sering digunakan sebagai lokasi balap liar oleh para pelaku.

Dengan kesigapan dan koordinasi yang baik, petugas berhasil menjangkau beberapa lokasi yang sering menjadi tempat berkumpulnya pengendara motor yang terlibat dalam balap liar.

Kopol Mulyanto menyatakan bahwa patroli kali ini berjalan dengan aman dan lancar.

"Tidak ditemukan kejadian-kejadian yang menonjol selama operasi berlangsung," ujar Kopol Mulyanto.

Hal itu menunjukkan efektivitas dari langkah-langkah pencegahan dan penegakan hukum yang dilakukan oleh pihak kepolisian.

"Misi utama kami adalah untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kabupaten Blitar," tambah Kopol Mulyanto.

Menurutnya Patroli skala besar ini adalah bagian dari komitmen Polres Blitar untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Selain itu, Kopol Mulyanto juga menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada masyarakat yang telah mendukung upaya pihak kepolisian dalam menjaga kamtibmas.

Dukungan dan partisipasi aktif dari masyarakat dianggap sebagai faktor penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua warga.

Kepolisian terus berkomitmen untuk melindungi masyarakat dari segala bentuk gangguan kamtibmas dan kejahatan.

Patroli rutin dan operasi khusus akan terus dilakukan guna memastikan bahwa setiap warga Kabupaten Blitar dapat hidup dengan nyaman dan tenang. (\*)